



Nous sommes disponibles en ligne !

Retrouvez vos journaux en numérique sur le E-kiosque. Et pour ne rien manquer, souscrivez à un abonnement.

L'Union à 400 Fcfa
De l'abonnement à partir de 10.000 Fcfa / mois

AUX URNES LE 26 AOÛT!

www.e-kiosque-sodipresse.com

IMMIGRATION

Leur séjour au Gabon risque bien de tourner court. 73 clandestins de différentes nationalités ont été arrêtés au Cap-Estérias par les agents de l'ANPN, avec l'appui des Forces de police nationale, avant d'être conduits à la Direction générale de la documentation et de l'immigration (DGD).

Page 9

FOOTBALL

Les changements intervenus mercredi à la tête du pays font naître des interrogations autour de la préparation des Panthères en vue de Mauritanie - Gabon, décisif pour la qualification à la CAN-2023. Le groupe de Patrice Neveu est censé entrer en regroupement à Bongoville lundi prochain.

Page 10

UNE AUBORE SE LÈVE

MERCREDI à l'aube, peu après la publication des résultats des élections générales - qui semblent en avoir constitué le détonateur - les Forces de défense et de sécurité (FDS), dans leur ensemble, ont annoncé mettre fin au régime actuel. Une prise de pouvoir, au nom du Comité pour la transition et la restauration des institutions (CTRI) dirigé par le général Brice Clotaire Oligui Nguéma, accompagné d'une série de mesures et d'arrestations.

Pages 2 à 8



POUR MOI QUOI...

Cette histoire de suspension de l'internet a eu des conséquences désastreuses sur les relations entre le Gabon et le monde.

En effet, du jour au lendemain, notre pays s'était complètement coupé de l'extérieur comme si on avait voulu vivre en autarcie. Une situation vécue comme un retour à l'époque paléolithique...

Ainsi, il n'y avait plus moyen d'appeler au village pour avoir les nouvelles de la famille, de joindre le mwana

qui fait l'école des Blancs là-bas, là-bas, aux banques et autres d'effectuer leurs transactions financières. Le pays était au point mort. Et la nervosité se sentait sur le visage de chacun. Étant donné que le numérique est entré dans nos mœurs. Que peut-on faire aujourd'hui sans internet ? En trois jours de suspension on a vu à quel point internet est devenu incontournable et indispensable. Ceux qui croient et pensent à tort qu'il n'y a que les radios et télévisions périphériques pour mieux nous informer de ce qui se passe dans notre cour avaient du mal à cacher leur agacement. Ne parlons pas des jeunes entrepreneurs qui trouvent leur bout de manioc dans le e-com-

merce. Eh oui, le numérique a bel et bien démontré notre dépendance à cet outil de communication et d'échanges entre les nations. D'où sa grande importance. Ce que les nouvelles autorités du pays ont tout de suite compris en le rétablissant. Et voilà le pays renaître pour retrouver la place qui est le sien non seulement dans le concert des nations mais également dans le III^e millénaire dit siècle des Nouvelles technologies de la communication ou NTC.

Ce n'est d'ailleurs pour rien qu'hier, le pays a repris vie quoi.